

GRUPO DE TRABAJO DE EDUCACIÓN Y CULTURA DE ALUCHE

ACTA DE LA ASAMBLEA DE 21 DE JUNIO DE 2011

Se reúne el grupo de trabajo de Educación y Cultura del barrio Aluche el 21 de junio de 2011 a las 20.00 en el intercambiador de Aluche.

Comienza la asamblea recogiendo las direcciones de correo electrónico de las personas presentes que no acudieron a la asamblea anterior (realizada el martes 14 de junio) para establecer cauces de comunicación e información entre los distintos integrantes de este grupo de trabajo y se ofrecen dos direcciones de contacto:

aluche.gtculturaeducacion@gmail.com

y

aluche.gtculturaeducacion@googlegroups.com

Se informa de las decisiones tomadas en la asamblea anterior y se revisan las actas de las Asambleas de Educación y Universidad de Sol leyendo los acuerdos mínimos para que sean aprobados por la asamblea de barrio. Como no existe consenso por falta de información se considera oportuno que los participantes lean las actas y se aplaze el debate y la aprobación en las próximas asambleas.

Mañana, miércoles 22 de junio se reúne a las 20.00 frente a Cortylandia la Asamblea de Educación y Universidad de Sol con el fin de poner en común las propuestas de los grupos de trabajo de barrios en materia de educación, cultura y universidad. Es necesario que alguien represente al grupo de trabajo de Aluche e informe de las propuestas y decisiones de coordinación. No hay ningún voluntario que pueda acudir a toda la reunión, por lo que se acuerda que una persona acuda durante la primera hora y entregue el acta de la reunión y posteriormente recogeremos el acta del miércoles y lo leeremos en el grupo de barrio.

Se abre turno de palabra y se comentan distintos aspectos:

- Necesidad de crear cauces de información a todo el barrio de las propuestas y acciones de este grupo de trabajo no sólo mediante la red, ya que no todos tienen acceso a Internet.
- Realizar diversas acciones con todos los colectivos de la educación pública: alumnos, padres y maestros para lograr mayor implicación, se recogerán peticiones, demandas y propuestas de todos los agentes. Se realizarán a partir del mes de septiembre con la reanudación del curso escolar.
- Se ha creado un Wikipedia de Madrid: madrpedia.es que podría servir de modo de divulgación. Se considera mejor utilizar la red social de n-1 creada para y por

el movimiento y tiene mayor divulgación nacional y mundial. La dirección es n-1.cc; existe un manual para aprender a utilizarla y un grupo que se ha encargado de enseñar a utilizar esta herramienta.

- Se ha elaborado un listado de centros educativos del barrio para tomar contacto con ello a partir del mes de septiembre.
- Necesidad de tratar también aspectos de la Formación Profesional, que se ha visto bastante afectada con los últimos recortes económicos.
- Estudio de problemas generales de educación como la necesidad de utilizar el dinero del estado en centros públicos y eliminar los conciertos en educación y las contrataciones con ánimo de lucro.
- Convocar concentraciones denunciando los recortes económicos en educación que se refleja en la eliminación de unidades, supresión de puestos de trabajo y reducción de recursos

Se propone un orden del día y se consensúa para esta asamblea:

1. Opinión de cara a la organización de las asambleas
2. Consensuar los mínimos de la Asamblea de Educación y Universidad de Sol.
3. Propuestas
4. Varios

1.- Opinión de la organización de las asambleas:

Cada semana habrá un moderador en la asamblea de Aluche y este puesto será rotativo y programado con la suficiente antelación para que esa persona pueda investigar sobre los acuerdos que se lleven a cabo en las asambleas de educación de Sol y de distrito, así como recoger las propuestas de los grupos de trabajo del barrio de Aluche.

Es necesario que al menos un representante de este grupo de trabajo acuda a la asamblea de educación de Sol para informar e informarse de las decisiones que se están tomando en los diferentes barrios.

También tendrá que existir representantes en las asambleas del distrito de la Latina donde se coordinan los distintos barrios (comisión de enlace), existe una dificultad en este sentido y es que se reúnen los martes como nosotros, por lo que tendremos que plantear soluciones.

2.- Consensuar los mínimos de la Asamblea de Educación y Universidad de Sol.

Se aplaza la revisión de estos mínimos para la próxima asamblea.

3.- Propuestas

Se realizan una serie de propuestas y se consensúan las siguientes:

- Crear un banco de libros de textos; recogida y distribución de libros de texto. Esta actuación ya la restán acometiendo distintas asociaciones de Aluche por lo que nuestra acción será de información y divulgación en el barrio.
- Organizar un banco de tiempo en ecuación; realizar actuaciones de voluntariado de apoyo educativo.
- Difundir los dossier que el grupo de trabajo de legislación educativa a elaborado con el fin de informar de la distinta legislación e información sobre la educación en centros bilingües con el fin de que se abra un debate social sobre las desigualdades que generan estos centros educativos ya que impeditan la inclusión educativa favoreciendo guetos educativos en centros públicos.
- Concretar aspectos de este movimiento que genere una cultura global y univesal.
- Controlar la contratación de los profesores de los centros concertados ya que son pagados por fondos públicos y no existen ningún control de acceso.
- La próxima asamblea de Educación y Cultura de Aluche se realizara de forma excepcional en lunes (27 de junio) para poder acudir a la manifestación organizada por la asociación de “Soy Pública” que defiende la educación y sanidad pública. Se consensúa que la reunión comenzará a las 21.00 para poder participar en la asamblea de grupos de trabajo de Aluche que comienza una hora antes.
- Promover movilizaciones en septiembre en contra de los recortes masivos en educación.
- Apoyar la inclusión educativa.
- Potenciar el apoyo a la educación del inmigrante.
- Elaborar un dossier y un power point para informar de este movimiento a la comunidad educativa e iniciar un proceso de reflexión social. Para ello tenemos que dirigirnos a los claustros, asociaciones de padres y madres (AMPAS) y asociaciones de alumnos.

Propuestas que se han lanzado pero que no se han consensuado y se aplaza su tratamiento a asambleas posteriores:

- Llevar a cabo acciones en contra de la utilización de centros públicos para la visita del Papa.
- Exigir mayor presupuesto para la implantación de las TIC en los centros educativos
- Sustituir el concepto de Spanish-revolution por el de global-revolution en la redes sociales y escribir en otros idiomas para facilitar la divulgación

Se establece como orden del día para la reunión del 27 de junio lo siguientes puntos:

- 1.- Consensuar los mínimos de la Asamblea de Educación y Universidad de Sol.
- 2.- Información sobre las decisiones tomadas en la asamblea general de Educación y Universidad de Sol
- 3.- Acciones a llevar a cabo para la visita del Papa
- 4.- Debatir las propuestas que no se consensuaron en la asamblea anterior.